

A Letter from the Career

Guidance Office No15 May19

これまで大学と言えば、大学と短期大学の2つだけでした。しかし、昨年、55年ぶりに新しい大学制度が誕生しました。それが「専門職大学」です。大学と専門職大学の違いは何でしょうか。

専門職大学とは？

- 目的

大学レベルの知識と実践的な職業能力の双方を身に付けることが目的

- カリキュラムの特徴

企業などと連携し、卒業単位のうち3~4割は企業実習で

→大学で学びながら、企業など実際の現場で専門的な実務を身に付けていく

専門職大学では、より実践を重視した教育がおこなわれます。全国で専門職大学の設置が進んでいますが、来年は公立の専門職大学も新規設置されます。

- 昨年度の設置例

京都専門職大学（京都市）

岡山医療専門職大学（岡山市）

高知リハビリテーション専門職大学（高知県土佐市）

- 来年度の新規設置予定

公立 国際観光芸術専門職大（豊岡市）

私立 大阪国際工科専門職大 和歌山リハビリテーション専門職大



ふれあい看護体験参加希望の生徒へ連絡

8月上旬に実施予定の「ふれあい看護体験」に参加希望者は、各学年の登校日に生物教室（B棟2階）に集合してください。時間は登校日の朝のSHRで連絡します。

実習予定病院

赤穂市民病院 伊野病院 国富胃腸病院 県立姫路循環器病センター

佐用共立病院 城陽江尻病院 たつの市民病院

ただし新型コロナウイルス感染症のため、実習自体が中止になる可能性もあります。また希望者が多い場合は、上級生を優先します。